



Reforma en Semana Santa

## Morena “exhibirá” a los opositores

**Estrategia.** Convoca a movilización afuera de la Cámara para hacer “marcaje personal” a legisladores

LILIANA PADILLA, FERNANDO DAMIÁN Y LEONARDO LUGO/CDMX

Morena llamó a encabezar una movilización frente a la Cámara de Diputados a partir del próximo miércoles para estar pendientes del debate que se dará sobre la reforma eléctrica y pidió a sus seguidores dar marcaje personal a todos los legisladores para exhibir a aquellos que lo hagan en contra.

“Se ha hecho un llamado a concentrarnos el miércoles 13 y decir a los legisladores que los estamos observando y que en todas las plazas públicas donde se pueda veamos la discusión. Si quienes están defendiendo los intereses de unos cuantos no saben que el pueblo los está vigilando son capaces de votar con profunda traición (...) y quienes voten en contra deberán tener una consecuencia pública; que se les conozca con cara, nombre y apellido”, advirtió la secretaria general de Morena, Citlalli Hernández.

En un foro sobre la reforma eléctrica organizado por el Instituto de Formación Política de Morena señalaron que, tras la

votación del próximo domingo sobre la consulta de revocación de mandato, seguirá otra movilización por la defensa de la soberanía eléctrica que comenzará a discutirse en San Lázaro.

“Vamos a tener que sacar la reforma eléctrica porque en ello se nos va la vida”, dijo Rafael Barajas, director del instituto, al señalar que, de cara al debate de la iniciativa que iniciará el 13 de abril en la Cámara de Diputados, será fundamental la defensa de la soberanía nacional.

Barajas añadió que: “Estamos obligados a defender la reforma que plantea la nación porque el país que tenga soberanía energética va a sobrevivir y el que no pueda hacerlo va a fracasar, por eso vivimos un momento histórico y de definición”.

Citlalli Hernández afirmó que el rechazo de la oposición a la reforma responde a su interés por mantener negocios con particulares y empresas extranjeras.

### Trabajo en Semana Santa

La Junta de Coordinación Polí-

tica de la Cámara de Diputados acordó convocar a dos sesiones en Semana Santa para discutir y votar la reforma eléctrica, a pesar de que las bancadas de la coalición opositora Va por Mé-

xico (PAN-PRI-PRD) pidieron aplazar el debate hasta después de las elecciones de junio.

El martes 12 se abrirá sesión en la mañana para la declaratoria de publicidad al dictamen de las comisiones de Puntos Constitucionales y de Energía, y se cerrará una vez cumplido el trámite para iniciar de manera inmediata una segunda sesión y discutir el proyecto con los recesos que se consideren necesarios.

Previamente, los coordinadores parlamentarios de PAN, Jorge Romero; PRI, Rubén Moreira, y PRD, Luis Cházaro, empujaron a la mayoría de Morena a discutir la reforma eléctrica después de las elecciones de junio pues, de ser votada “al vapor” en Semana Santa, la iniciativa no pasará. ■



Militantes en un foro organizado por el Instituto de Formación Política, ESPECIAL.